hoyMotor búsqueda más ... Miércoles, 11 de julio de 2007 idealdigital Hemeroteca BUSCAR Registro en ideal.es Internet Fácil PORTADA ÚLTIMA HORA **ECONOMÍA PARTICIPACIÓN SERVICIOS** CLASIFICADOS **DEPORTES** OCIO TIENDA Patrocinado por: **ESPECIALES** ${f DEAL}$ **EDICIÓN IMPRESA** Festival de Música y Danza de <u>Granada</u> Corpus 2007 Los trabajos arqueológicos en la Alcazaba de Guadix Día de la Cruz 2007 esperan desenterrar su remoto pasado Semana Santa en Granada Medio Ambiente, Salúd y Comienza una nueva campaña en la que trabajarán estudiantes de varias Consumo universidades españoles y europeas Salón del Cómic J. J. PÉREZ/GUADIX <u>□</u> 28-F Diputación Fitur 2007 de Granada La alcazaba de Guadix acogerá en los próximos El diálogo con ETA Red de municipios días el inicio de una campaña arqueológica Fidel cede el poder dirigida por José María Martín Civantos y tendrá Especial Vivienda una duración de dos meses. Se trata de una cita [SECCIONES] Especial Navidad 2006 previa a la restauración del recinto árabe y en el que se tienen depositadas grandes esperanzas Granadinos del siglo XX Última hora desde el punto de vista arqueológico, dado que Municipios de Granada Granada se espera que de las entrañas del monumento Alhambra 360° Costa vuelvan a la luz restos medievales e incluso romanos, tal y como señaló ayer el alcalde de Provincia Guadix, Santiago Pérez (PP). Vivir Santiago Pérez (dcha.), Marina Sánchez y Los trabajos arqueológicos los va a desarrollar el Lo más leído Martín Civantos. /R. I grupo de investigación 'Toponimia, Historia y Imágenes del día Arqueología del Reino de Granada' y supondrá la Imprimir ✓ Enviar participación de estudiantes y jóvenes Más secciones arqueólogos procedentes de diferentes universidades de España y del resto de Europa. Publicidad [MULTIMEDIA] Los trabajos arqueológicos se centrarán en trazar el proceso evolutivo de la Vídeos Teleldeal N construcción y establecer un diagnóstico para la restauración a partir del estudio de Vídeo Noticias torres y murallas. También se realizarán sondeos en el paño de la calle Muralla para Clip Musicales determinar la existencia de una entrada al recinto amurallado que sirviese de conexión entre la fortaleza y la medina. Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada N
Foto denuncias N

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Hoy Tecnología N

IndyRock Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario Laguía**TV**

Hoy Mujer N

XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo SacaCasa N

Tus Anuncios

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coches Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Masters

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Las excavaciones arqueológicas consisten en trabajos previos de apoyo al proceso de restauración del recinto como Parque Arqueológico para su recuperación como espacio para uso público según el proyecto diseñado por el arquitecto Rafael Soler. El arquitecto quiere que este proceso sea abierto, es decir, que el espacio pueda ser de uso público desde el momento en que sea posible para que los trabajos de investigación convivan con las visitas de los ciudadanos.

Actuación pionera

Es una intervención pionera por la aplicación de todas las tecnologías posibles en el campo de investigación, para lo que será fundamental la colaboración de otros grupos de investigación de la UGR, y que se convierta en un campo de aprendizaje y de prácticas para estudiantes y jóvenes arqueólogos nacionales e internacionales. Una vez se vayan realizando estos trabajos arqueológicos previos, los arquitectos podrán ir haciendo al mismo tiempo el proyecto de intervención correspondiente.

El alcalde de Guadix, Santiago Pérez López, y la concejala de Cultura y Patrimonio, Marina Sánchez, visitaron ayer el recinto acompañados del arqueólogo José María Martín Civantos. La concejala recordó que para la ejecución de este proyecto existe un convenio a tres bandas entre la Consejería de Cultura, la Consejería de Obras Públicas y el propio Ayuntamiento de Guadix, y en el que también es muy destacable el papel de la Universidad de Granada.

Por su parte, Santiago Pérez López, valoró positivamente el inicio de estos trabajos y e insistió en la idea de que la alcazaba debe ser un «espacio vivo» y subrayó la importancia de los estudios arqueológicos «porque parece que va a ser posible localizar indicios no sólo medievales, sino también romanos», al tiempo que la Alcazaba se va a convertir en punto de encuentro de investigadores españoles, europeos y americanos.

Proyecto del parque

En este sentido, ha señalado que aunque el presupuesto para la investigación es de 60.000 euros (sobre los alrededor de los 525.000 del total del proyecto) es posible que esta cifra tenga que verse incrementada en función de los resultados que se vayan obteniendo de la intervención.

Respecto al proyecto del futuro parque arqueológico diseñado aseguró que se trata de una actuación que va a incidir en «una de las zonas de mayor importancia desde el punto de vista arqueológico. Lo que se va a conseguir es que pase de ser un espacio degradado y de espaldas a la ciudad a un espacio que mire a la ciudad y la integre».

Enlaces Patrocinados

Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae, con una de las bolsas de viviendas más importantes de España. Y además, si quieres vender tu casa anúnciate gratis.

http://www.portae.com

El portal inmobiliario que marca la diferencia

Hogaria.es es tu portal inmobiliario de venta de pisos y alquiler de inmuebles. Encontrar tu casa o piso, es mucho más fácil con la disponibilidad de navegación de propiedades que HOGARIA le ofrece.

http://hogaria.eu/

Comprar Casa - Red inmobiliaria API

Canal-SI
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

Pisos, lofts, viviendas, locales en promoción. Asesoramiento completo en tu compra o alquiler iVisita nuestra red de agencias! http://www.comprarcasa.com

<u>Inmobiliaria Granada en Ask</u>

Busques lo que busques está en Ask. Resultados sorprendentes, resultados de calidad. http://www.ask.es

Subir





© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada) Tfno_958809809 CIF B1553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

Contactar | Mapa web | Aviso legal | Política de privacidad | Publicidad | Master de Periodismo | Club Lector 10 | Visitas a Ideal

